LA PREMIÈRE FOIS QUE J'AI (UN PEU) CHANGÉ LE MONDE de Martin Page



Sujets principaux : l'égalité fille garçon, l'amitié, les complexes à l'adolescence

<u>L'histoire</u>: Parce que le féminisme doit (bien sûr) être le combat de chacun, c'est ici un héros masculin qui chemine vers un monde plus juste, sous la plume de Martin Page. Shadi, treize ans, a une passion pour les insectes et l'obsession de ne pas se faire remarquer. Jusqu'au jour où une fille exige de jouer au football avec lui et ses copains lors de la récré du matin, au collège. Les garçons lui rient au nez, et Shadi quitte le terrain, par solidarité instinctive... C'est le début de la prise de conscience que chacun, à son échelle, a le pouvoir de changer les choses. Et que les révolutions intimes sont un premier pas vers les bouleversements collectifs. Un roman vif, attachant et nécessaire.

<u>J'ai aimé ce livre</u> :	pas du tout	un peu	beaucoup	énormément	
Pourquoi :					
Ce livre est facile à lire :	OUI	NON			
Pourquoi :					
Une phrase du livre qui m	n'a marquée :				